

NEWSPAPER

Ade Suhendra Caleg Dapil 5 Pondok Aren, Ikut Menyaksikan Pemotongan Hewan Kurban di Kantor DPC PPP Kota Tangerang Selatan

Suhendi - TANGSEL.NEWS.PAPER.CO.ID

Jul 2, 2023 - 20:50



TANGSEL - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Persatuan Pembangunan (PPP) di Kota Tangerang Selatan telah melaksanakan pemotongan sebanyak

dua ekor hewan kurban jenis sapi. (02/07/23)

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, antara lain H. Tri Susanto selaku Ketua DPC PPP Tangsel, Maryono selaku Sekretaris Jenderal DPC PPP Tangsel, dan Ade Suhendra sebagai Calon Legislatif (Caleg) DPRD Dapil 5 Pondok Aren yang berangkat dari Rumah Aspirasi Pemenangan ASR di Puri Bintaro Hijau. Selain itu, juga hadir Ibu Ratu Chomairo sebagai Caleg Dapil Serpong Setu.

Ade Suhendra Caleg DPRD Kota Tangsel Dapil 5 Pondok Aren, menyampaikan ucapan selamat hari raya Idul Adha. Beliau berharap momentum Idul Adha ini menjadi sebuah sejarah Islam yang mengingatkan kita akan perjuangan Nabi Ibrahim yang rela dan ikhlas mengorbankan putranya, Ismail, sebagai wujud kesetiaan dan kepatuhan kepada Allah SWT. Ketika Nabi Ibrahim patuh atas perintah Allah, Allah menggantikan Ismail dengan seekor kambing sebagai kurban.



17

**RUMAH ASPIRASI
MERAWAT PERSATUAN
DENGAN
PEMBANGUNAN
MENGAWAL ASPIRASI MASYARAKAT**

ADE SUHENDRA
CALEG DPRD TANGERANG SELATAN
DAPIL 5 PONDOK AREN

 **Jalan.Puri Bintaro Hijau Blok E7/6**

 **085711539289**

Sebagaimana pada saat ini, kami dari partai PPP akan terus berjuang untuk mengemban amanah rakyat, mencari simpati rakyat, bekerja keras, bekerja cerdas dalam berpolitik yang santun dan bijak, dengan memanfaatkan kekuatan jaringan politik.

Kami bertekad untuk merebut kembali dan membawa marwah PPP serta memenangkan kursi DPRD Kota Tangsel, terutama bagi kami yang berjuang di dapil 5 Pondok Aren dan seluruh kader PPP Kota Tangsel. Kami optimis bahwa suara PPP di Pondok Aren akan meraih simpati rakyat.

PPP hadir di masyarakat untuk maju dan menang bersama rakyat. Marwah PPP yang didasarkan pada Islam rahmatan lil alamin sangatlah besar.

Ade Suhendra Caleg DPRD Dapil 5 Pondok Aren, menjunjung tinggi moto "MENGAWAL ASPIRASI MASYARAKAT, MERAJUT KEBHINEKAAN" dengan berupaya merawat keberagaman suku, ras, agama, dan golongan. Satu tujuan kami adalah meraih kemenangan,"ungkap Ade Suhendra.

Lanjutnya, Alhamdulillah, hasil daging kurban ini banyak memberikan manfaat bagi DPC PPP dan masyarakat sekitar. Kami berharap di tahun depan kita dapat panjang umur dan sehat sehingga bisa melaksanakan kurban dengan lebih baik lagi, memberikan manfaat yang lebih besar bagi masyarakat.

Berita ini menjadi bukti nyata bahwa PPP, melalui DPC Kota Tangerang Selatan, turut berkontribusi dalam kegiatan keagamaan dan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat. Semoga semangat berjuang dan karya nyata PPP dapat terus memberikan dampak positif dan mendorong kesejahteraan masyarakat Kota Tangerang Selatan,"pungkas Ade Suhendra. (Red)